



## En el PAN quieren estar lejos de Alito



CIUDAD DE MÉXICO, 31MAYO2022.- Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, presentó un audio en el que supuestamente conversa con su amigo Manuel Velasco, senador del PVEM, quien le manda un recado del Presidente de México, en el que le llama a apoyar la Reforma Eléctrica. El priista asegura que el gobierno federal a emprendido una campaña negra en su contra por no apoyar esta iniciativa y dice temer por su vida.  
FOTO: MOISÉS PABLO/CUARTOSCURO.COM

Que por cierto, lo aliados de ayer se aprestan a ser rivales. En el PAN hay dos convicciones después de la derrota: primero, que es prioritario desconocer la sociedad con el PRI, para separarse de Alito, con quien quieren pintar raya lo antes posible. Y la segunda, que no se van a sumar a más "marchas ciudadanas" de Claudio X. González y, por el contrario, van a disputarle a los Chuchos la Marea Rosa, después de que Guadalupe Acosta anunció que quieren usarla para crear un nuevo partido. | Se observa en "Trascendió" de Milenio.

[https://golpepolitico.com/2024/06/14/en-el-pan-quieren-estar-lejos-de-alito/#google\\_vignette](https://golpepolitico.com/2024/06/14/en-el-pan-quieren-estar-lejos-de-alito/#google_vignette)